

Babysitter mit „Diplom“

24 Jugendliche im Alter zwischen 14 und 17 Jahren haben erfolgreich ihren Kurs zum ausgebildeten Babysitter absolviert. Den neuen Babysittern des Familienzentrums wurden Kenntnisse in Erster Hilfe, Säuglingspflege und Beschäftigungsmöglichkeiten mit Kindern verschiedener Altersstufen vermittelt. Außerdem wurde auf besondere Gefahrensituationen hingewiesen und das Thema Aufsichtspflicht besprochen. Nach bestandener Prüfung konnte am Ende allen Jugendlichen ihr „Babysitter-Diplom“ überreicht werden.



Eltern, die an der Vermittlung von Babysittern durch das Familienzentrum interessiert sind können sich auf unserer Homepage www.familienzentrum-poing.de > Kinderbetreuung informieren.